
Conseil municipal 

 

Mardi 3 juin 2025 

 
 

 

Sous la Présidence de Mme Pascale GUAGNI-LE MOING 

 

 

 

Présents : 

Les conseillers municipaux : 

Messieurs Aurélien Laurent, Franck Lorenzon, Arnaud Maubaret, Sébastien Rusch, 
Dominique Goncalvès 

Madame Emilie Sacrispeyre 

Madame Cécile Pierron, 3ème Adjointe 

Madame Aurore Castagnet, 2ème Adjointe, 

Madame Céline Tréjaut, 1ère Adjointe, 

Madame Pascale Guagni Le-Moing, Maire 

 

Secrétaire de séance : Céline Tréjaut 

 

Date de la convocation de la séance : le 26/05/2025 

 

Début de la séance 19h30 

 
 

 

 

 

 



Approbation du CR du CM du 8 avril 2025, à l’unanimité 

🛠 Travaux & Voirie 
Route D123 – Busage du talus : Travaux réalisés par le centre routier. Des mises en lien avec 
les riverains ont été nécessaires. 

Route de Fongrave – Travaux non conformes : Mise en demeure et procès-verbal à 
l’encontre de TP Lecourt. Une reprise complète est proposée contre une participation de 
1000 €. Proposition validée par le CM. 

Pont du Bédat : Études hydraulique et de sol nécessaires (dimensionnement / stabilité), 
augmentant significativement le coût. Les subventions disponibles sont limitées, nos 2 
communes devront faire preuve de réactivité. 

Pont de Gillardeau : En attente de réparation. Un nouveau devis a été demandé à M. Tissier 
suite à de nouveaux dommages. 

Curage des fossés : Prévu le 28 juin, avec trois tracteurs-remorques mobilisés. Cécile et 
Pascale organiseront le repas. 

Faucardage des talus : Interventions programmées en juin. Le CRD sera alerté des 
problèmes de visibilité sur les RD. 

Travaux toiture à l’école : Réalisés sur les bandeaux. La toiture est endommagée (tuiles 
gelées). Devis reçu : 12 566,51 €. Proposition de report au budget 2026. Proposition 
validée. 

Travaux mairie : Finitions à effectuer : charpente, goulottes pour câblage électrique. Relance 
de La Poste pour sa signalétique. 

Raccordement fibre optique : À prévoir dès que possible. 

Logements communaux : Travaux de maintenance suspendus en raison de l’arrêt de travail 
de M. Choucoutou. 

🚨 Sécurité & Équipements publics 
Salle des fêtes – Équipements : 

  - Intervention de P. Laporte (électricité). 

  - Défibrillateur endommagé : en réparation, visa d’APS requis. P Laporte sera relancé. 

  - Renforcement de l’alarme incendie (intervention d’APS). 

  - Remplacement du spot arrière par Christopher. 

Radar pédagogique : Déplacé secteur Petit Pey, en direction de Sauveterre. 



🏫 Éducation & Enfance 
Antivirus des ordinateurs scolaires : L’Éducation nationale ne les prend plus en charge. 
L'entreprise Toullec a été mandatée. 

Jeux de cour d’école : Nécessitent maintenance. Le RPI refuse de financer. Décision à 
prendre. Un devis sera demandé uniquement concernant la commune. 

Sécurisation de la cour : Le portail de la salle des fêtes a été renforcé. La petite porte menant 
à une cave devra être également sécurisée. 

Comportements violents à l’école : Signalement transmis à l’inspection. Une réunion 
pourrait avoir lieu à partir du 17 juin, la présence de Mr le Sous-Préfet sera demandée par 
Mme l’Inspectrice. 

🏘 Vie Communale & Logement 
Logement TF : Vacance prévue fin 2025/début 2026. Candidatures reçues. Lettre-type et 
liste des pièces transmises aux intéressés. Travaux à évaluer et à prévoir sur un mois. 

Conflits avec une riveraine : Problèmes liés aux locations de salle des fêtes (nuisances, 
fumées, camping-car). Un arrêté interdit le stationnement de camping-cars lors des 
locations ou jours scolaires.  

Film miroir à la mairie : Permet de voir sans être vu pendant les demi-journées de 
fermeture. Attention : effet inverse en soirée. 

Adressage : Complément de plaques avec numéros en cours. Les entreprises peuvent 
solliciter la mairie. Transmission au tribunal de commerce effectuée. 

🌱 Environnement & Agriculture 
Projet agrivoltaïsme : Participation à plusieurs réunions. La commune n’a pas de pouvoir 
décisionnaire sur les droits du sol, mais la sous-prefecture n’instruira pas le dossier si le CM 
est dévaforable au projet. Inquiétudes concernant l’équité d’accès aux projets. Résultats 
d’étude attendus. 

Haie du nouveau cimetière : Arrachage et replantation prévue en septembre. Stockage des 
déchets verts sur le terrain de proximité, mis à disposition pour le poney de JA. Préavis 
transmis. Devis d’arrachage par Éric Bourgogne. 

Animaux non domestiques en divagation : Un bouc appartenant à M. S a été retrouvé errant 
à plusieurs reprises. Plainte de riverains. Le propriétaire a été contacté. Démarches 
complémentaires à prévoir en cas de récidive. 

Informations reçues pour gérer l’errance des animaux non domestiques 



🤝 Vie associative & Événements 
Tournoi de tennis : Une invitation a été reçue. Mr Dominique Goncalvès représentera Mme 
Le Maire. Une coupe sera offerte. 

Stagiaire ESAT Verdelais : Très bon retour pour son travail en espaces verts. Il a été 
récompensé par un bon cadeau. 

💧 Eau & Réseaux 
Fuite d’eau dans le bourg : Intervenue récemment. Quelques désagréments pour les 
riverains.  

Information du Syndicat des eaux : Pour garantir à long terme la sécurité et la qualité de 
l’approvisionnement en eau potable, le syndicat doit faire face à plusieurs enjeux 
stratégiques majeurs : 
Pérenniser la ressource en eau en finalisant la mise en œuvre d’un quatrième forage. 
Démarrer les études pour une nouvelle usine de traitement à Caudrot. 
Renouveler en priorité les réseaux les plus défaillants. 
Poursuivre les renouvellements liés au dossier “CVM”. 
Améliorer la performance globale de nos ouvrages. 

Dans un contexte de hausse des coûts de prestation et de baisse des subventions publiques, 
il devient indispensable d’ajuster le prix de l’eau. Une augmentation modérée de 20 
centimes par m³ est ainsi proposée. 

Cette revalorisation est nécessaire pour mener à bien les chantiers indispensables à la 
sécurité et à la continuité du service. À défaut d’agir dès maintenant, le risque est de devoir 
faire face à des défaillances majeures et à des injonctions de réparation urgentes, bien plus 
coûteuses pour le syndicat. 

Investir aujourd’hui, permettra de protéger l’avenir de notre réseau et de notre ressource 
en eau. 

 

🏛 Administration & Intercommunalité 
Rapport d'activité de la CDC Sud Gironde : Présentation au conseil. 

Délibération – Modification statutaire de la CDC : avis favorable. 

Délibération – Approbation du rapport CLECT : Présentation et approbation formulée. 

Recensement de la population : La Poste pourra assurer cette mission. 

Municipales 2026 : Présentation de la réforme des modalités de scrutin 

 



CR reunions CDC et syndicats  
 

 

Fin de la séance 22H30 

 

 

P. GUAGNI – LE MOING C. TRÉJAUT  A. CASTAGNET  C. PIERRON 

           

 

 

 

D. GONCALVES  A. LAURENT  F. LORENZON  A. MAUBARET 

 

 

 

S. RUSCH  E. SACRISPEYRE 

     

 


